
Protokoll der Fachschaftssitzung ETiT und MEC

Protokollant Lennart F., Valle N., Max K., Viktor W.

Anwesend Alex T., Valle N., Max K., Josef B., Jan H., Viktoria N., Richard W., Janina K., Mario M., Jonas B., Chris K., Viktor W., David K., Benjamin N. (Per Video), Julia B.

Gäste Stefan T. (ETV)

Datum 02.05.2019 18:05–19:48 Uhr

Tagesordnung

1	Berichte	1
2	Aufgaben	2
3	Tops zur Wiederaufnahme	2
4	TOP 1 Aushänge (sw)	2
5	TOP 2 ETV Besuch (jh)	3
6	TOP 3 Prüfungsüberschneidung TMet (vpn)	3
7	TOP 4 RT3 (jk)	3
8	TOP 5 Mathe2 (vw)	4
9	TOP 6 Kasse HiWi Drucker (rw)	4
10	TOP 7 Entzerrung Prüfungstermine (jb)	4
11	TOP 8 FS Aufräumen (rw)	4
12	TOP 9 Stihl (rw)	4
13	TOP 10 Mündliche Ergänzungsprüfung Regelung HSQ (rw)	5
14	TOP 11 FS-Anleitung (rw)	5
15	TOP 12 Workshop Soundanlage (rw)	5

1 Berichte

Strategiewochenende (rw)

- Am WE waren wir auf Strategietagung - Es war produktiv und schön :).
- Feedback ist im Wiki (hab ich alles?)
- Orgakram ist auch fast abgeschlossen
- Bitte wer Fotos von den Plaketen hat, die noch ergänzen (im Wiki).

Geburtstags Getränke (rw)

- Richard lebt noch, (Ja er lebt noch)
- Es gibt heute Freibier dank Richard! (1 Maß p.P.)

DARZ-Besichtigung (mk)

- Wir waren im Darmstädter Rechenzentrum.
- Es war wunderbar und sehr informativ.

2 Aufgaben

- Die Aufgaben werden jetzt als Arbeitskreise mit verantwortlichen Personen hier hineingeschrieben.
- Max und Daniel: Umfrage Servicezentrum Bearbeitung von Anonymisierung
- StAu¹ : Semestergebühren MedTec ansprechen
- Sven: Eine Party zum Semesterbeginn organisieren (wenn er Zeit hat)
 - 806qm ist teilweise schwierig in Sachen Rückmeldung, es ist wohl noch nicht richtig eingespielt
 - Krone wäre eine Alternative
- Daniel: Kümmert sich drum, dass Karo/Steffi: Ersatzkaro nach dem Semester eingeladen wird um über den Erfolg des neuen Medizintechnik-Studiengangs zu berichten
- Fachschafts-Büro aufräumen: Alte Sachen sortieren und ggf. per Mail Bescheid geben und im Zweifelsfall wegwerfen. (Anfang Mai, Richard organisiert das)
- Max: Anfang ~~Mai~~ Juni: Alte Drucker einrichten und leer drucken.
- Viktor + Max: Geld vom Drucker checken
- Richard schreibt das Studienbüro an und fragt nach den Durchschnitten der letzten Jahre
- Lennart fragt den Prof. Schmidt wie lange der Bonus gilt in Mathe 2

3 Tops zur Wiederaufnahme

- Fachschaftstassen Mehrwegbecher (mk)
- Athenepreis (mk)
 - Vorschlag bis zum StAu am 18.06.2019
 - Viktor schreibt iST eine nette Mail
 - Viktor schreibt auch eine Mail an Mec & etit
- ~~Schlechte Klausurergebnisse überprüfen. 2.05.~~
- ~~Off-Turnus Boni 2.05~~
- ~~MedTec Mentoring ist schlecht ausgefallen 2.05.~~

4 TOP 1 Aushänge (sw)

- Sven ist heute abend nicht da, er will aber eine Kleinigkeit anmerken.
- Aushänge waren in letzter Zeit stark überfüllt.
- Manche hängen schon lange da.
 - **BITTE** Datum drauf schreiben, damit man weiß, ob/wann man es - zum Platz schaffen - abhängen kann.

¹Studienausschuss

5 TOP 2 ETV Besuch (jh)

- Der ETV hat ausgiebige Gespräche mit Prof Hanson geführt.
- Daraus hat sich ergeben, dass der ETV einen Raum bei Prof Schürr erhält.
- Wann sie umziehen können steht allerdings noch nicht fest.
 - Zuständigkeiten sind sehr unklar.
 - Sie haben vor kurzer Zeit eine Mail geschrieben.
 - Der ETV fragt demnächst wieder nach und setzt uns dann in den CC.
- Die Lernzentrumsräume, die wir abgegeben haben, werden noch nicht genutzt, da dort auf eine Grundreinigung gewartet wird. Die kann zur Zeit allerdings nicht von der Reinigungsfirma gestemmt werden.
- Der ETV möchte gerne unsere Kaffeemaschine ausleihen. Das wäre erstmal kein Problem.
 - Wir weisen darauf hin, dass sie nur eine begrenzte Kapazität hat und die Fachschaft Informatik eine größere Maschine mit mehr Kapazität hat.
- Richard weist darauf hin, dass er das Wochenende da ist, falls der ETV etwas braucht während der Jungmitgliederausschusssitzung.

6 TOP 3 Prüfungsüberschneidung TMet (vpn)

- Einige Medizintechniker*innen haben sich zu TMet angemeldet, allerdings überschneidet sich dieser Termin mit den Medizinklausuren.
- Es wurden bereits Mails an das Servicezentrum geschrieben, bisher hat sich allerdings nichts getan.
 - Der Dr. Haun weiß wohl Bescheid.
 - Es wird vorgeschlagen dem Dekanat (Prof. Schürr) zu schreiben.
 - Die Mails sollen im Namen der Fachschaft geschrieben werden.
 - Die Mails werden vorher an intern zum Korrekturlesen geschickt.

7 TOP 4 RT3 (jk)

- RT3 ist dieses Jahr (wie jedes Jahr) sehr schlecht ausgefallen. Der Schnitt beträgt 4,028.
- Die Klausur ist für höhere Semester, ein solcher Schnitt ist deshalb katastrophal.
- Das Fach ist für die meisten Studis kein Pflichtfach.
- Prof. Adamy vergibt keine Teilpunkte, dies ist zum Teil die Ursache des schlechten Ergebnisses.
- Beste Klausur mit 1,7.
- Die Diskrepanz zwischen der erzählten Anforderung und der tatsächlichen Klausur ist enorm. Dies ist ein weiterer Grund, warum die Klausur so schlecht ausgefallen ist.
- Alex erfragt die Schnitte der letzten Jahre von RT3.
- Prof. Adamy ist der Meinung, dass wir alle nur Kampfrechnen können und wenig Verständnis haben.
- Weil der Schnitt so schlecht ist sollte man mal mit ihm reden.
- Herr Adamy wurde diesbezüglich vor zwei Jahren schon kritisiert.
- Vielleicht mal auf RT2 beziehen das im letzten Jahr besser gelaufen ist.
- Viktor, Janina und Valle gehen hin.
- Richard fragt mal an was mit den anderen Klausuren ist.

8 TOP 5 Mathe2 (vw)

- Der Schnitt beträgt 4,2. Das ist ebenso katastrophal. (Beste Note ist 2,7).
- Das war eine Off-Turnus Klausur.
- Es sollen Boni immer auch auf die Off-Turnus Klausuren vergeben werden. (Wir werden das anregen.)
 - Der Bonus sollte mindestens ein ganzes Jahr gültig sein.
 - Kommt als eigener TOP zur Wiederaufnahme.
 - Lennart fragt bei Prof. Schmidt nach.
- Sollten wir immer was machen wenn der Schnitt so schlecht ist?
 - Über mehrere Jahre? Beim selben Prof?
- Wir schauen uns alte Ergebnisse an und schauen dann ob wir was machen bei den einzelnen Klausuren.

9 TOP 6 Kasse HiWi Drucker (rw)

- Die Kasse wird nach dieser Sitzung wieder zum HiWi gestellt.

10 TOP 7 Entzerrung Prüfungstermine (jb)

- Die Prüfungstermine von DRS I+II, Seminar Robotik und SDRT II liegen wie jedes Jahr sehr nah aneinander.
- Nach Nachhaken unsererseits haben die betroffenen Professoren sich an Dr Haun gewandt.
- Es wurde von Dr Haun ein Verschiebungsvorschlag unterbreitet.
- Damit liegt DRS I+II jetzt recht spät und in der Nähe von Modellbildung.
- Das Stimmungsbild ist eher positiv zur Verschiebung.
- Valle schreibt Dr. Haun, dass es soweit passt und würde sich in der Mail dafür einsetzen, dass es dazu eine langfristige Lösung gibt.

11 TOP 8 FS Aufräumen (rw)

- Morgen gehts los mit dem Aufräumen.
- Am Wochenende gerne mithelfen gibt noch viel zu tun (Putzen).
- Samstag gehts so um 10 Uhr los.
- Küchenregal wird auch verschoben.
- Elektroprüfung steht demnächst an, private Netzteile können auch geprüft werden.
- Gibt dann eine Kiste für die Netzteile zum Sammeln.

12 TOP 9 Stihl (rw)

- Am 7. Mai werden die Tassen von Stihl von uns abgeholt.
- Erst mal nicht in die Küche stellen, weil es dort schon genug gibt.
- Richard und Alex treffen die Firma Stihl auf der Konaktiva, die nächste Woche stattfinden wird.

13 TOP 10 Mündliche Ergänzungsprüfung Regelung HSQ (rw)

- Die offizielle Regelung für mündliche Ergänzungsprüfungen ist nicht allen klar.
- Mario schreibt einen Artikel in der kommenden HSQ.

14 TOP 11 FS-Anleitung (rw)

- Anleitungen zu Fachschaftsgerätschaften sollen geschrieben werden. Richard und Max werden dieses Vorhaben initialisieren.
- Gerade für neue Fachschaftler*innen soll dies eine Stütze sein.
- Max erstellt hierzu ein Git und schreibt ein LaTeX-Dokument, in das jeder Inhalte schreiben kann.
 - Alternativ, wenn jemand kein LaTeX kann: Textdatei (bitte kein Word, lieber ODF, txt etc.) an Max, der pflegt das dann ein.

15 TOP 12 Workshop Soundanlage (rw)

- Richard hat es nicht hinbekommen die Anlage richtig zum Laufen zu bekommen.
- Max erstellt eine Anleitung und einen Wikieintrag.
- Max will noch ein neues Mischpult organisieren, bei dem alle Kanäle auch funktionieren.